

## ABSTRAK

**Isabella Margaretta Manullang. NIM 3181111011, Peran Guru PPKn Dalam Pembinaan Kedisiplinan Peserta Didik di SMP Negeri 3 Percut Sei Tuan. Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan. Fakultas Ilmu Sosial. Universitas Negeri Medan.**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peran guru PPKn dalam pembinaan kedisiplinan peserta didik di SMP Negeri 3 Percut Sei Tuan. Adapun metode penelitian yang digunakan adalah metode deskriptif kualitatif. Instrument pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah wawancara, observasi, dan dokumentasi. Subjek dalam penelitian ini adalah kepala sekolah, seluruh guru PPKn, serta 5 orang siswa kelas VIII SMP NEGERI 3 Percut Sei Tuan. Teknik analisis data dalam penelitian ini adalah reduksi data, penyajian data (display data) dan verifikasi (menarik kesimpulan). Hasil penelitian menunjukkan peran guru PPKn dalam mengimplementasikan pembinaan sikap disiplin peserta didik di SMP Negeri 3 Percut Sei Tuan sudah berhasil, berdasarkan ketiga variabel dari indikator yang diangkat dalam penelitian ini. Upaya yang dilakukan guru PPKn dan kepala sekolah dalam pembinaan kedisiplinan adalah dengan memberikan hukuman dan sanksi yang tegas bagi peserta didik yang tidak taat melanggar peraturan dan tidak disiplin baik saat belajar maupun saat kegiatan diluar pembelajaran di lingkungan sekolah, namun guru PPKn dan kepala sekolah juga memberikan penghargaan seperti pujian dan cendramata bagi peserta didik yang selalu disiplin dalam melaksanakan tata tertib sekolah. Kendala-kendala yang dihadapi oleh guru PPKn dalam pembinaan sikap disiplin waktu dan belajar tidak mengalami kendala, walaupun masih ditemukan beberapa orang peserta didik yang belum sepenuhnya dan kurang sadar memiliki sikap disiplin. Namun Pada pelaksanaan sikap disiplin ibadah ditemukan kendala yaitu kesadaran yang ada di dalam diri siswa belum tertanam nilai ibadah, hal itu dikarenakan siswa yang begitu banyak sehingga pengawasan terhadap siswa baik dalam pembelajaran maupun luar pelajaran masih belum maksimal.

Kata Kunci : Peran *Guru PPKn*, *kedisiplinan peserta didik*